



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 8/2009

Zugestellt durch Post.at

Europawahl am 7. Juni 2009

**Das Wahllokal in der Aula der Hauptschule Köstendorf
ist für Sie von
7.30 bis 15.00 Uhr geöffnet.**

Wahlberechtigt sind alle EU-Bürger/innen mit Hauptwohnsitz in Österreich, die spätestens am Tag der Wahl das 16. Lebensjahr vollendet haben. Österreichische Staatsbürger/innen werden automatisch in der Europa-Wählerevidenz der für sie zuständigen Gemeinde geführt.

Die Stimmabgabe kann auch mittels Wahlkarte oder per Briefwahl erfolgen. Wahlkarten können bis zum 3. Juni schriftlich oder elektronisch oder bis zum 5. Juni, 12.00 Uhr, mündlich (persönlich) **bei der Gemeinde, in deren Europa-Wählerevidenz man eingetragen ist (in der Regel die Wohnsitzgemeinde)**, beantragt werden. Vom Ausland aus ist nur die Briefwahl möglich.

Mit einer Wahlkarte kann die Stimme - außerhalb der Heimatgemeinde - sowohl vor einer Wahlbehörde, als auch mittels Briefwahl abgegeben werden. Beide Systeme bestehen parallel. Sie können die Stimme sofort nach Erhalt der Wahlunterlagen (Wahlkarte, Wahlkuvert und Stimmzettel) im Wege der Briefwahl abgeben und müssen nicht bis zum Wahltag damit zuwarten.

Bei der Briefwahl muss auf der Wahlkarte mit Unterschrift eidesstattlich erklärt werden, dass der Stimmzettel persönlich, unbeobachtet und unbeeinflusst ausgefüllt wurde. Ebenfalls ist es notwendig, dass die Briefwahl vor Schließen des letzten Wahllokals durchgeführt wurde.

Das Porto für die Übermittlung der Wahlkarte an die Bezirkswahlbehörde trägt der Bund.

Liebe Köstendorferinnen und Köstendorfer!

Am 7. Juni sind insgesamt 375 Mio. EU-Bürgerinnen- und Bürger aufgerufen, mitzuentcheiden, in welche Richtung sich Europa in den nächsten Jahren entwickelt.

In unserer globalisierten Welt lassen sich viele Bereiche nur bilateral sinnvoll regeln.

Aufgrund der internationalen Verflechtung können Fragen der Sicherheit, des Umweltschutzes, wirtschaftliche und soziale Angelegenheiten, sowie insbesondere Friedenssicherung nur über die Staatsgrenzen hinaus mit Erfolg behandelt werden.

Bei all den Bemühungen um einheitliche Standards sind jedoch regionale Besonderheiten zu respektieren und zu beachten. Deshalb ist es wichtig, dass österreichische Interessen auch in Zukunft mit Nachdruck vertreten werden.

Aber auch das Land Salzburg profitiert von EU-Projekten. Über 1300 Salzburger Projekte wurden in den letzten 11 Jahren mit insgesamt 26 Mio. Euro gefördert. Unser Regionalverband Salzburger Seenland ist hier sehr erfolgreich und konnte 1,5 Mio. Euro Fördermittel lukrieren.

Deshalb ersuchen wir Sie, am 7. Juni zur Wahl zu gehen. Jede Stimme zählt, um die Position Österreichs in der EU zu stärken.

Bitte machen Sie von ihrem Stimmrecht Gebrauch und entscheiden auf diese Weise mit, wie es in Europa weitergeht.

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister
Josef Krois

sowie die Fraktionsobmänner der örtlichen Parteien:

Vbglm. Wolfgang Wagner (ÖVP), GR Rudolf Kortoletzky (SPÖ) und GV Dr. Franz Berthold (FP)



Köstendorf geht in die Zukunft – Geh auch du mit!

Mittwoch, **10. Juni 2009**

18.45 Uhr: **Treffpunkt am Dorfplatz**

19.00 Uhr: **Empfang von
Landeshauptfrau Mag. Gabi Burgstaller**

19.15 Uhr: **Abmarsch zum Freizeitcenter Köstendorf**

19.30 Uhr: **Festveranstaltung im Festsaal**

- ▶ Köstendorfer Impressionen
- ▶ Ehrungen verdienter Köstendorfer
Persönlichkeiten
- ▶ **Was einen Ort am Leben erhält –
Gemeinsam unsere Lebensqualität sichern**
Vortrag von **Bgm. a. D. Ing. Karl Sieghartsleitner**
aus Steinbach an der Steyr

Musikalische Umrahmung: Trachtenmusikkapelle Köstendorf

Die Veranstaltung ist Auftakt für die Erarbeitung eines Gemeindeleitbildes. Dazu werden ab Herbst "Dorfgespräche" angeboten.